



FEDERICO ANTONIO DE LA GARZA CABALLERO

Nació en la Ciudad de Monterrey, Nuevo León el 28 de marzo de 1956. Ingeniero Bioquímico por la UAM, Maestro en Ciencias, Enología, por la Universidad de California en Davis; cuenta con una especialización en Finanzas por la Universidad Iberoamericana campus Torreón, así como con el Marketing Management Program por Stanford University. Graduado con honores del MBA por la Thunderbird Business School de Phoenix.

Durante 23 años se desarrolló en la industria vitivinícola mundial, preponderantemente en Latinoamérica. Colaboró en empresas como Robert Mondavi Winery, Cia. Vinícola del Vergel S.A. de C.V. y Ernest & Julio Gallo Winery.

Actualmente se desempeña como Director General de la Motion Picture Association México, rama de la Motion Picture Association of America. MPA representa los intereses de los 6 principales estudios de Hollywood (Disney, Sony/Columbia, Paramount, Twentieth Century Fox, Universal y Warner Bros.), en los aspectos políticos y de protección a la propiedad intelectual. Las actividades de MPA en México consisten primordialmente en desarrollar y establecer estrategias que protejan los intereses de los estudios y mejorar el entorno para la industria cinematográfica. MPA trabaja con los gobiernos locales para aumentar las oportunidades de producción y distribución de productos audiovisuales. Fomenta el respeto a los derechos de Propiedad Intelectual. Informa de las técnicas e innovaciones en las plataformas de entrega de contenido audiovisual. Organiza talleres para el desarrollo de profesionales en todos los aspectos de la industria fílmica.